

Presentación

Fernando Aguado

Presidente de AME

Estimados lectores:

Me es muy grato anunciaros que, coincidiendo con el cierre de este número de la revista *Tiempo y Clima* ya hemos publicado en la web de la AME el primer anuncio de las XXXV Jornadas Científicas de la AME-19º Encuentro Hispano Luso de Meteorología, y que incluimos junto a los envíos de la edición impresa de la revista.

Las Jornadas, que se convocan bajo el lema “Predicción de tiempo y clima orientada a impactos”, se celebrarán del 5 al 7 de marzo de 2018 en León, que nos acogerá con su proverbial hospitalidad, que se ha mostrado en las facilidades dadas por su alcalde y por el presidente de la Diputación Provincial. Quiero agradecer especialmente a nuestro presidente de honor, José Antonio Maldonado, la gestión llevada a cabo.

En el próximo número de la revista complementaremos la información sobre estas Jornadas que irán acompañadas de otros eventos sociales, como la reunión anual de socios de la AME, y la exhibición, en una sala de la propia ciudad de León, de la exposición de AEMET “La meteorología a través del tiempo” que incluirá algunas piezas aportadas por la AME.

Tras este anuncio, paso a comentaros brevemente algunos contenidos de este número que me parecen destacables, como la muy interesante entrevista que Ernesto Rodríguez realiza al Dr. José Manuel Moreno Rodríguez, catedrático de Ecología de la Universidad de Castilla-La Mancha, un cuestionario enfocado principalmente a tratar temas relacionados



con el IPCC, del que el entrevistado ha sido autor-coordinador principal, vicepresidente del Grupo II y miembro del *Bureau*.

Muy interesante me parece también el artículo original de *ECMWF Newsletter*, traducido con el permiso de los autores, en el que un grupo de investigadores de la Universidad de Berna muestran el valor de los reanálisis en el estudio de la situación meteorológica que dio lugar a los mortales aludes de nieve, acaecidos hace 100 años en los Alpes, durante la Primera Guerra Mundial.

Por último, del muy variado contenido del número, destacaros también las muchas referencias que hay en las distintas secciones fijas (La imagen del verano, Crónicas del tiempo, Trazas de la temperie) al caluroso verano que hemos pasado y los efectos que ha tenido en la ocurrencia de olas de calor y en la profundización de la sequía.

Mis mejores deseos y un abrazo para todos